
点鐘　…滝澤　勇会長

斉唱　…それでこそロータリー

ゲスト紹介

2019-20年度 座間RC 会長 鈴木義隆様

2019-20年度 座間RC 幹事 樋田一徳様

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・世界難民の日　配信型音楽・映画イベント

「UNHCR WILL2LIVEムーブメント2020」ご案内

スマイル

鈴木義隆様（座間RC）
滝澤会長を始めとする、厚木ロータリークラブの皆
様には日頃より大変お世話になっております。本日
は年度末の大変お忙しい所おじゃま致しますが、ど

うぞ宜しくお願い致します。

樋田一徳様（座間RC）
こんにちは、今年度は滝澤会長、和田幹事をはじめ厚
木RCの皆様には大変お世話になりました。今後とも
宜しくお願い致します。

滝澤　勇会長・和田勝美幹事
座間RC会長 鈴木義隆様、幹事 樋田一徳様、ようこそ
おいでくださいました。厚木RCの例会、今月中は短
縮型ですが、どうぞお楽しみ下さい。会員の皆様、今
年度の例会も今日と来週の2回となりました。健康に
留意して、がんばりましょう。

黒栁告芳君
協力スマイル致します。安心して座っていられるのも
あと1回！

西嶌洋一君
先週は㐂寿のお祝いで素晴らしいお花を頂きました
のでスマイルします。妻が㐂んでおりました。それと
年度末のおいこみのスマイルです。

壽永純昭君
事業所開設記念を有難うございます。あと15年程ガ
ンバって建立850周年を厳修したいと夢見ています。
これからも皆様お世話になります。よろしく！

西迫　哲君
本日、建部さんの会場監督が本年度最後となります。
一年間副SAAとして助けていただきありがとうござ
いました。

前田賢一君
入会祝いありがとうございます。入会満20年になり
ました。あっと言う間でした。

常磐重雄君
雑誌・広報・年史委員会の委員長ですが、本日クラ
ブ協議会でお話できないのでスマイルで報告させて
頂きます。今年1番の仕事は、IMの冊子作りでした。
皆様の協力により無事完成したのでスマイルしま
す。

第2889回例会（6月23日）☆司会　西迫　哲SAA

今日の例会（2020年 6月30日）

「例会場での本年度最終例会」
担当：滝澤　勇会長

次回の例会（2020年 7月7日）

「新年度活動方針」
担当：黒栁告芳会長
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小島久美子君
事業所開設のお祝いありがとうございます。

犬塚祥子君
結婚記念日お祝いをありがとうございます。13年目
迎えることができました。危うく忘れそうでしたが
今年はお祝いをしたいと思います。

竹内貴浩君
前任、高橋孝道の誕生日のお祝いありがとうござい
ます。

森住　等君
多くのスマイル誠にありがとうございます。おかげ
さまで、本日でお祝の品を全部渡せました。机にいつ
もスマイル用紙を置きすいません。おかげさまで予
算まではいま少しになりました。座間RC鈴木会長よ
うこそいらっしゃいました。

今日のお花

額紫陽花（滝澤　勇会長）

例会「クラブ協議会」

担当：滝澤　勇会長

クラブ管理運営委員会 総括委員長 壽永純昭君
・SAA　・クラブ財政　・スマイル出席プログラム　・親睦の四委員会メンバーが会長方針をよく理解し、

クラブ運営に努めた一年でした。コロナによる突然の休会にも動揺なく再会出来ました。各委員長、委員の皆
様に感謝致します。for the team ！

IM実行委員会 実行委員長 壽永純昭君
2/9（日）会員皆様のご協力、ご理解をいただき「厚木らしいIM」を無事に円満成就できました。経験、体験を以

後のロータリー活動に生かしていただきたいと思います。有難うございました。

クラブ広報委員会 総括委員長 髙橋　宏君
厚木ＲＣをよく知り、それを皆に正しく伝えるのが大事であると考え広報活動を行った。

1.クラブ会報・ＩＴ委員会
プログラムやデータの提供を速やかに皆様に行っていただき週報を正確かつ迅速に作成することができま

した。
2.雑誌・広報・年史委員会

ロータリーの友の購読はロータリアンの三大義務の一つです、今後も会員みんなで購読を続けましょう。

会員増強委員会 総括委員長 会田義明君
今年度最初のクラブ協議会にて「最初の強調事項はロータリーを成長させることです。私たちの奉仕活動や

プロジェクトのインパクトを成長させること、また、最も重要なものは、これからより多くのことを達成する
ために、会員を増やすことです。」というＲＩ会長の言葉を引用し、それを実現する為に、クラブ研修、会員選
考・職業分類委員会と連携して、「入会してみたい」と思える魅力のあるクラブ作りを目指し、純増２名以上を
目標に頑張って参りました。結果として１年を通じ、やむなく退会された会員５名、そして新たに入会された
会員７名（内純増２名）を迎え入れることができ、当初挙げさせていただきました純増２名以上という目標を
達成することができましたことは大変嬉しい事であります。これもひとえに滝澤会長を始めとした厚木クラ
ブ全会員が会員増強に対する重要性をご理解き、ご協力いただいた結果であると思い、皆様へ感謝申し上げま
す。ありがとうございました。

そして、新たに入会されました会員の皆様、これからのロータリーには皆様の新しい力が是非必要になって
参ります。共に活動し、有意義なロータリーライフを送って下さい。

１年間大変お世話になりました。
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出席報告　＜会員42名、出席対象40名＞

6 月 9 日例会　　確定出席率 94.59％ 6 月 23 日例会　　出席 34 名　欠席 7 名　出席率 85.00％
＜事後メイク＞
　早嵜慶一郎君（6月17日／厚木中RC）
＜欠席＞
　金井良雄君・財津高広君・髙橋伸一郎君・中和信治君
　米山尚登君・前島憲司君

奉仕プロジェクト委員会 総括委員長 前田賢一君
一年間大変にありがとうございました。
今年の活動の報告をさせて頂きます。事業計画書P31 ～ P33

1.職業奉仕委員会	 委員長　黄金井陽介	 副委員長　石村哲也
①職業奉仕・親睦活動合同例会　10月15日（火）　17名

【見学】米山梅吉記念館　見学　 静岡県沼津市
・東名高速集中工事で到着が遅れ、短時間の見学でしたが学ばせて頂きました。
・米山梅吉のお墓参り　敷地外徒歩5分住宅地　お線香供養
【懇親】クレマチスの丘テッセン 静岡県駿東郡長泉町東野クレマチスの丘
・懐石料理／緑豊／空気美味しい／貸し切り／静寂／料理美味しかった／建物素敵
②士業　厚木市向け無料相談　6月　≪中止≫

2.社会奉仕委員会	 委員長　栗原良幸	 副委員長　前田賢一
①クリーンキャンペーン　８月４日　あつぎ鮎まつり　早朝清掃本厚木駅周辺
②クリーンキャンペーン　5月　三川合流 ≪中止≫

3.新世代奉仕委員会	 　委員長　畑中雄太	 副委員長　今井銀河
①「ティーボール大会」４月 　≪中止≫　補助金返金
②【お詫び】次年度の地区補助金申請が出来なかった。

4.国際奉仕委員会	 委員長　高橋伸一郎	 副委員長　西嶌洋一
①具体的な活動もなく課題の残る1年でした。
②しかし日頃からの身近なロータリー活動そしてRIロータリーインターナショナルの活動全体が
　子億歳奉仕につながっているものと信じております。 

ロータリー財団委員会 総括委員長 黄金井康巳君
ロータリー財団委員会の総括委員長の黄金井です。
当委員会の二つの部門で、会員皆様からご寄付をいただき、米山奨学におきまｓては半期の昨年末をもちま

して、会員1人当たり2万円のクラブ目標額を達成することができました。
また、ロータリー財団も年間目標にほぼ近いところまで来ておりますので、本日と来週の最終例会がまだご

ざいますので、お忘れの方は是非ともご寄付をいただけると大変に助かります。
会員皆様に一年間、多大なるご協力をいただきましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。


